
Landeshauptstadt
München

Einladung zur Bürger-Versammlung

  Wichtiger Hinweis

  Bitte lesen Sie auch das:

 Unsere Corona-Hinweise
In den Corona-Hinweisen stehen wichtige Informationen.

 Unseren Kontakt-Nachweis
Sie müssen den Kontakt-Nachweis ausfüllen.

Wir laden Sie ein zur Bürger-Versammlung.

Die Bürger-Versammlung ist für Ihren 

Stadt-Bezirk Obergiesing-Fasangarten

In der Bürger-Versammlung können Sie das erfahren:

 Was gibt es Neues in Ihrem Stadt-Bezirk?

 Was sind die aktuellen Themen?

Sie können Fragen stellen.

Sie können etwas beantragen.

Termin 

Die Bürger-Versammlung ist am Dienstag, den 26. Oktober 2021.
Die Bürger-Versammlung fängt um 7 Uhr abends an.
Der Einlass ist ab 6 Uhr abends.

Ort

Die Bürger-Versammlung ist in der 

Turnhalle Heinrich-Heine-Gymnasium.

Die Adresse ist:

Max-Reinhardt-Weg 27

81739 München



So kommen Sie zur Turnhalle Heinrich-Heine-Gymnasium:

Mit der S-Bahn:

S 7

Halte-Stelle Neuperlach Süd

Mit der U-Bahn

U 5

Halte-Stelle Therese-Giehse-Allee

Wie läuft eine Bürger-Versammlung ab?

 Ober-Bürgermeister Dieter Reiter oder
die 2. Bürger-Meisterin Katrin Habenschaden oder
die 3. Bürger-Meisterin Verena Dietl oder
ein Mitglied vom Stadt-Rat
leitet die Bürger-Versammlung.

 Die Versammlungs-Leitung und Frau Carmen Dullinger-Oßwald
informieren Sie.
Frau Dullinger-Oßwald ist die Vorsitzende
von dem Bezirks-Ausschuss.
Es geht um aktuelle Themen aus Ihrem Stadt-Bezirk.

 Die Polizei berichtet über die Sicherheit in Ihrem Stadt-Bezirk.

 Sie können selbst etwas sagen.

 Sie können etwas beantragen.

 Sie können Fragen stellen.

 Die Mitarbeiter von der Stadt-Verwaltung beantworten Ihre Fragen.

 Sie können über Anträge mit abstimmen.



Was ist sonst noch wichtig?

1.

Sie können Fragen stellen.
Sie können etwas beantragen.
Sie müssen die Fragen oder den Antrag aufschreiben.
Sie müssen Ihren eigenen Stift benutzen.
Geben Sie Ihr Schreiben ab.
Bevor die Bürger-Versammlung anfängt.

2.

Bringen Sie das zu der Bürger-Versammlung mit:

 Ihren Personal-Ausweis

 eine medizinische Gesichts-Maske
Im Gebäude müssen Sie eine medizinische Gesichts-Maske tragen.
Das wird kontrolliert.

Haben Sie ein Attest vom Arzt?
Dann müssen Sie keine Maske tragen.
Aber in dem Attest muss stehen:
Sie können keine Maske tragen.
Sie haben eine Krankheit.
Sie müssen das Attest zeigen.

 An dem Tag von der Bürger-Versammlung gilt:
Ist die 7-Tage-Inzidenz in München größer als 35?

Dann müssen Sie einen negativen Corona-Test mitbringen.
Ein negativer Corona-Test bedeutet:
Sie haben kein Corona.

Der Corona-Test kann ein PCR-Test sein.
Das bedeutet:
Ein Arzt hat den Corona-Test gemacht.
Ein Labor hat den Corona-Test geprüft.
Der PCR-Test darf höchstens 48 Stunden alt sein.



Der Corona-Test kann ein Corona-Schnelltest sein.
Der Schnell-Test heißt auch POC-Anti-Gen-Test.
Nur Fachleute dürfen den Schnell-Test machen.

Das sind zum Beispiel:
- Apotheker
- Mitarbeiter in privaten Corona-Testzentren
Der Corona-Schnelltest darf höchstens 24 Stunden alt sein.

Sie können auch Ihren Impf-Pass zeigen.
Wenn Sie schon beide Corona-Impfungen haben.
Die 2. Impfung muss mindestens 2 Wochen her sein.

Oder:
Sie zeigen einen alten positiven Corona-Test.
Wenn Sie schon Corona hatten und wieder gesund sind.
Der Corona-Test muss mindestens 4 Wochen alt sein.
Der Corona-Test darf nicht älter als 6 Monate sein.

Was ist ein Bezirks-Ausschuss?

In München gibt es 25 Stadt-Bezirke.
Für jeden Stadt-Bezirk gibt es 1 Bezirks-Ausschuss.

Ein Bezirks-Ausschuss ist eine Versammlung.
Die Bürgerinnen und Bürger von einem Stadt-Bezirk wählen die Mitglieder.
Die letzte Wahl ist im März 2020 gewesen.

Die Mitglieder von dem Bezirks-Ausschuss kümmern sich um den Stadt-
Bezirk.
Die Mitglieder kümmern sich um aktuelle Themen.
Die Mitglieder kümmern sich um Probleme und Wünsche von den Bürgern.



Wer sind die Mitglieder von dem 
Bezirks-Ausschuss Obergiesing-Fasangarten?

Von der Partei  DIE GRÜNEN

 Angelika Dörrie

 Carmen Dullinger-Oßwald

 Margit Ertlmaier

 Catharina Grabner

 Dr. Stefan Hofreiter

 Prof. Dr. Uwe Kranepohl

 Joachim Lorenz

 Karolina Kölker Novinscak

 Philippe-John Oßwald

 Christina Räß

 Larissa Schmid

Von der Partei SPD

SPD ist die Abkürzung für Sozial-demokratische Partei Deutschland

 Karin Häringer

 Birgit Knoblach

 Carmen Muck

 Dr. Klaus Neumann

 Felix Palm

 Alexander Schmitt-Geiger



Von der Partei CSU

CSU  ist die Abkürzung für Christlich-Soziale Union

 Dr. Rita Brunnengräber-Zimmer

 Paula Gerlinde Haunhorst

 Stefan Reinwald

 Regina Schmidt

 Volker Zimmer

Von der Partei FREIE WÄHLER

 Kerstin Wehmeyer

Von der Partei FDP

FDP ist die Abkürzung für Freie Demokratische Partei

 Heribert Wagner

Von der Partei AfD
AfD ist die Abkürzung für Alternative für Deutschland

 Thomas Kaiser



Kontakt zu dem Bezirks-Ausschuss Obergiesing-Fasangarten

Die Vorsitzende von dem Bezirks-Ausschuss Obergiesing-Fasangarten

ist Carmen Dullinger-Oßwald.

Der Bezirks-Ausschuss hat ein Büro.

Das Büro nennt man Geschäfts-Stelle.

Sie können einen Brief schreiben an Frau Dullinger-Oßwald.

Schicken Sie den Brief an:

Frau Carmen Dullinger-Oßwald

BA-Geschäfts-Stelle Ost

Friedenstraße 40

81660 München

Die Telefon-Nummer von dem Büro ist:

089 – 233 61 48 2

Internet-Seite von dem Bezirks-Ausschuss Obergiesing-Fasangarten

Der Bezirks-Ausschuss Obergiesing-Fasangarten hat eine Internet-Seite.

Klicken Sie auf den Link.

Dann kommen Sie auf die Internet-Seite.

Internet-Seite von dem Bezirks-Ausschus  s Obergiesing-Fasangarten  

Achtung: Die Internet-Seite ist in schwerer Sprache.

https://www.muenchen.de/rathaus/Stadtpolitik/Bezirksausschuesse/Stadtbezirk17.html


Öffentliche Sitzungen von dem 
Bezirks-Ausschuss Obergiesing-Fasangarten

Die Mitglieder von dem Bezirks-Ausschuss treffen sich regelmäßig.

Manche Treffen sind öffentlich.

Das bedeutet:

Auch andere Menschen können bei den Treffen dabei sein.

Die öffentlichen Treffen sind an diesen Tagen:

 09. November 2021
 14. Dezember 2021 

Der Beginn ist immer um 7.30 Uhr abends.

Der Ort ist der Pfarrsaal der Königin des Friedens

Die Adresse ist:

Werinherstraße 50

81541 München
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